



VETERANEN HESSENBERG BESUCHTEN BAUSTELLE

Die Veteranen Hessenberg besuchten die Baustelle des Umfahrungstunnels Galgenbuck bei Neuhausen. Der amtierende Werkstattchef, Markus Basler aus Bözen führte mit seinen Kollegen die Hessenbergler in die Theorie und Praxis des Tunnelbaus. Probebohrungen wei-

chen in der Realität ab, meinte der bauleitende Ingenieur. So habe man mit grösseren Wassereinbrüchen gerechnet; beim Werkbau habe sich dies in keiner Weise bestätigt. Die Geologie beweise sich halt erst in der Praxis, sprich beim Bau. (mgt)

NFZ 21.4.16